

ProChile invita a participar en Concurso Silvoagropecuario 2025

FONDOS. *Hasta el 5 de septiembre las empresas regionales pueden postular a esta iniciativa.*

La directora regional de ProChile Atacama, Claudia Pradenas, invitó a las empresas locales a participar en el Concurso Silvoagropecuario 2025, iniciativa diseñada para impulsar las exportaciones de productos frescos, procesados, pecuarios y forestales no industriales de Chile.

“El Concurso Silvoagropecuario 2025 de ProChile busca impulsar la internacionalización de empresas, especialmente Pymes, mediante acciones promocionales que aumentan y diversifican sus exportaciones. Junto con nuestros planes sectoriales, son herramientas clave para apoyar a empresas y gremios, diversificando sus productos exportados, agregando valor a los mismos, fortaleciendo la matriz exportadora del país y fomentando el crecimiento económico y empleo regional”, indicó Pradenas.

La convocatoria al Concurso Silvoagropecuario estará abierta hasta el 5 de septiembre de 2024 y está dirigido a las micro, pequeñas y medianas empresas exportadoras. El cofinanciamiento público alcanza hasta el 60% para microempresas y pequeñas empresas y hasta 50% para medianas empresas y proyectos sectoriales. En cuanto a los aportes públicos máximos estos serán de 8 millones de pesos para proyectos empresariales individuales; de 16 millones de pesos para pro-

yectos empresariales asociados; y de 150 millones de pesos para proyectos sectoriales.

Entre las actividades elegibles hay 13 tipos, incluyendo participación en ferias internacionales, misiones comerciales y desarrollo de estrategias de branding, entre otros. También es posible traer a Chile compradores o potenciales compradores extranjeros, promotores internacionales o realizar promociones en plataformas de e-commerce. Los objetivos clave son fomentar proyectos con alto impacto regional, valor agregado, e innovación en modelos de negocio.

De las 39 empresas beneficiarias del Concurso Silvoagropecuario Empresarial en el primer semestre de 2024, 35 exportaron por un monto total de US\$ 18,1 millones.

“Este concurso es una oportunidad única para que nuestras empresas silvoagropecuarias expandan su presencia en mercados internacionales. Por ello invitamos a todas las empresas elegibles a presentar sus proyectos y ser parte del crecimiento exportador de Chile”, concluyó la Directora de ProChile Atacama.

Para más información y postulaciones, pueden visitar www.prochile.gob.cl o bien contactarse con la oficina regional de ProChile, ubicada en Juan Martínez 640, Copiapó, fono 52.2255300. 